

UVSQ

université PARIS-SA

CÉRÉMONIE OFFICIELLE DE SIGNATURE D'UNE CONVENTION AVEC LA COMPAGNIE DES EXPERTS DE VERSAILLES

La Faculté de Droit et de Science politique signera un nouveau partenariat le lundi 10 mars prochain avec la Compagnie des Experts de Versailles et le Centre de formation des Experts de justice.

La cérémonie officielle se tiendra à 17h00 à la Cour d'appel de Versailles en présence des Chefs de Cour, du Doyen de la Faculté et du Président de l'Université.

Cette convention a notamment vocation à mettre en place des formations à destination de futurs experts auprès des tribunaux.

